

HISTORIAS DE ESPERANZA DE LA IGLESIA PERSEGUIDA

LA LUZ DEL EVANGELIO CRECE EN YEMEN

MAYO 2024



Más de 4,5 millones de personas están desplazadas en Yemen en este momento.



CUANDO UN MISIL DESTRUYÓ UNA CASA A SÓLO 300 METROS DE SU CASA,

Samah inmediatamente huyó con sus tres hijos y dos hijas. Huyeron de noche, llevando lo que pudieron en bultos de tela.

Cuando finalmente dejaron de correr, ataron la ropa a un árbol para protegerse del sol y encontraron cajas para usarlas como cobertura del suelo. Tenían dinero suficiente para comida para diez días. Cuando se acabó el dinero, Samah sabía que su familia se enfrentaría al hambre

Ésta es la situación actual de muchas personas en Yemen, donde se libra una terrible guerra civil desde el 2015. Más de 4,5 millones de personas



están desplazadas, muchas de ellas acampando bajo los árboles o viviendo en las calles de las principales ciudades. Según un colaborador de ICR, 16 millones de personas están al borde de la hambruna y más de una tercera parte de todas las escuelas no están operando.

Afortunadamente, antes de que Samah y su familia murieran de hambre, una organización humanitaria del país proporcionó comida.

DESPLAZADO

Ahmad notó a un hombre lavando un auto cerca de la pequeña tienda donde se había detenido para recoger algunos suministros. Ahmad recordó a su abuelo al ver a este hombre.

Cuando Ahmad terminó sus compras, cruzó la calle con su auto, le pidió al hombre que lo lavara y comenzó a charlar con él. Cuando escuchó el dialecto del hombre, Ahmad supo que lo habían desplazado.

El hombre le dijo a Ahmad que había vivido toda su vida en la casa de su familia ancestral, hasta que las líneas del frente del conflicto de Yemen se trasladaron a su distrito y la casa de su familia fue destruida. El hombre huyó al sur y ahora, a los 64 años, se encontraba sin hogar. Él y su familia viven en las calles sin refugio y, lavando autos puede proporcionar a la familia lo suficiente para una o dos comidas básicas cada día.

El corazón de Ahmad se entristeció mientras escuchaba. Los yemeníes mayores de 60 años se encuentran entre los más afectados por las crisis alimentaria, energética y financiera en Yemen. Mientras le pagaba por el lavado por el coche, Ahmad también le dio un kit de higiene que tenía. El hombre le agradeció tan efusivamente, que Ahmad tuvo que darse la vuelta para ocultar las lágrimas.

Mientras conducía de regreso al trabajo, Ahmad siguió pensando en el hombre. Hay tanta gente como él que no tiene adónde acudir. “Dios”, suplicó. “¡Las necesidades son demasiado grandes! Necesitamos un milagro”.

DIFICULTADES PARA LOS CREYENTES

Incluso antes de la guerra, los cristianos en Yemen enfrentaban algunas de las persecuciones más extremas del mundo. Abandonar el Islam es ilegal y conlleva la pena de muerte. Los conversos conocidos al cristianismo a menudo eran encarcelados y torturados. Organizaciones extremistas como Al Qaeda e ISIS también atacaron a los cristianos, y tanto líderes cristianos yemeníes como cristianos extranjeros han sido asesinados y encarcelados por su fe.

El principal riesgo para los seguidores de Jesús en Yemen siempre ha sido la familia y los vecinos. Una vez que descubren que alguien se ha convertido al cristianismo desde el Islam, corren un riesgo extremo de sufrir daños. Los conversos casi siempre enfrentan la exclusión y

Muchos de los desplazados buscan trabajos jornaleros, pero lo que ganan no es suficiente para alimentar adecuadamente a sus familias.

rechazo tanto de sus familias inmediatas como de sus comunidades.

Ahora, la guerra ha añadido capas de dificultades a la vida de los cristianos. Tienen hambre y necesitan cosas básicas como agua y atención médica. Muchos creyentes también se encuentran entre los desplazados.

Un creyente que vivía cerca de una zona de conflicto fue alcanzado por una bala el año pasado. Su lesión no fue grave, pero sí le impulsó a mudarse. Cuando los cristianos se dispersan, pierden contacto con otros creyentes a quienes podrían haber acudido en busca de aliento. Y en el caos de la guerra, creyentes pueden ser atacados por los vecinos que resienten la fe cristiana.

Sin embargo, además de las dificultades únicas que enfrentan los seguidores de Jesús, también reciben aliento. Una madre llamada Fayrooz contó una experiencia que tuvo. Una noche se quedó despierta hasta muy tarde, preocupada por la situación de su familia y las necesidades de sus hijos.

Una vez que finalmente se durmió, escuchó una voz que la llamaba. Cuando se volvió hacia la voz, “vi una luz”, dijo ella, “y la voz que salía de la luz me dijo: ‘Levántate, hija mía, y cuéntame tus preocupaciones.’”

Continúa en la siguiente página ►



PERFIL: YEMEN

Los yemeníes han estado viviendo en una zona de guerra desde el 2015, con el gobierno del país dividido entre el Gobierno Internacionalmente Reconocido (IRG), respaldado por Arabia Saudita, y los hutíes que están afiliados a Irán. Cada año, parece que las condiciones empeoran. La situación humanitaria se considera una de las peores del mundo, debido al hambre generalizada, las enfermedades y las muertes de civiles.

Un tercio de la población yemení se enfrenta ahora al hambre extrema, mientras que 2,2 millones de niños yemeníes menores de cinco años necesitan tratamiento para la desnutrición aguda. Mientras tanto, los esfuerzos humanitarios en la región se han disminuido debido a la pérdida de financiación y a los desacuerdos con las zonas controladas por los hutíes en el norte de Yemen. Además, el país tuvo al menos 411 víctimas civiles en 2023 y 35.536 hogares enfrentan acceso restringido a la atención médica, la educación, los socorristas o incluso a la adoración.



Yo respondí y dije: ‘¿Quién eres?’ y escuché la respuesta: ‘Yo soy Cristo y he venido para llevar tus preocupaciones y darte una vida bendecida’. Tres días después de este sueño, las circunstancias de Fayrooz y su familia mejoraron.

En medio de todos los desafíos del país, la iglesia está creciendo a medida que la gente busca la Verdad. Algunos la encuentran a través del internet o de un programa de radio. Otros la encuentran a través de una conversación con un seguidor de Cristo, quien responde a sus preguntas sobre la fe.

Y una vez que un yemení cree en Jesús como el Salvador que tanto ha anhelado, a menudo se lo cuenta a los demás a pesar de los riesgos que enfrentan, porque ha encontrado una perla de gran valor.

Para obtener más información sobre el trabajo en Yemen, comuníquese con ICR.

OREMOS

- Oremos por una paz duradera.
- Oremos para que los que tienen hambre sean alimentados.
- Oremos por los niños que no pueden asistir a la escuela.
- Oremos por aquellos que necesitan atención médica.
- Oremos para que Cristo se revele a quienes buscan la Verdad.



CÓMO PUEDES AYUDAR

Apoyo a la Obra Evangélica (un mes)..... **\$42**

Apoyar a una familia con alimentos
(tres meses) **\$300**

Proporcionar educación a un niño
(un año)..... **\$950**

¿Recuerdas la moneda de la viuda? Cualquier cantidad glorifica a Dios. Gracias por tu disposición a dar.



Dona en línea o a través del sobre adjunto.



Teléfono: (360) 201-3961
Horario de oficina: 9 a. m. a 5 p. m.
hora del Pacífico

ChristianResponse.org
ConnectUSA@ChristianResponse.org

P.O. Box 611, Lynden, WA 98264